



7 Pièces

335 m²

Réf. 0717

650 000 €

Arles

Maison à vendre (13200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous rêvez d'acquérir une propriété alliant le charme de la Provence et de la Camargue ? Situé en campagne d'Arles à 10 min de son centre historique , vous serez séduits par les volumes qu'offre ce joli Mas d' environ 335m2 habitables, bâtie sur un terrain de 8000m² ! Il offre au rez-de-chaussée un espace à vivre confortable d'environ 100m2 comprenant un séjour lumineux avec poutres apparentes, un salon avec cheminée insert au bois ainsi qu'une vaste cuisine ouverte et équipée. Ses pièces principales s'ouvrent sur une grande terrasse offrant une vue dégagée sur son jardin arboré. Puis une ...

Do you dream of owning a property that blends the charm of Provence and the Camargue? Located in the countryside near Arles—just 10 minutes from the historic center—you will be captivated by the spaciousness of this lovely *Mas* (traditional farmhouse). It offers approximately 335 m² of living space set on an 8,000 m² plot! The ground floor features a comfortable living area of ??around 100 m², comprising a light-filled living room with exposed beams, a lounge with a wood-burning fireplace insert, and a large, fully equipped open-plan kitchen. The main living areas open onto a spacious terrace ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

